

長野南高校野球部通信

第6号 2024年8月30日(金) 野球部監督 丸山智大

一球同心

8月27日(火)、ホテル国際21にて秋季北信大会の抽選会が行われました。我がチーム主将の倉田君が代表で行ってまいりました。くじを引く順番を先に決め長野南は「11番」でした。8番まではシード校が順に引き、その後「9」「10」と呼ばれ、いよいよ「11番長野南高校」のアナウンスが。倉田君の堂々とそして、はっきりとした声で「はい!」という返事は素晴らしかったです。そして結果は「8番」を引き長野東高校との対戦が決定しました。第1号通信でもお伝えしましたが、彼らの今シーズンの目標は秋季大会1勝です。シード校との対戦とはなりますが、全員で目標達成できるよう頑張りたいと思います。スター選手も人数も少ない私たちが勝つには「東になって戦う」。これしかありません。選手たちは必ず死に物狂いで戦ってくれます。指導者も頭をフル回転して戦略や戦術を駆使して戦います。保護者の皆様も、ご家庭でのサポートや当日の応援を是非お願いします。選手・指導者・保護者が三位一体となり勝利をもぎ取りましょう。

選手諸君! 長野南の全力を見せつけるぞ。最後まで声を出し続けるぞ。最後まで攻め続けるぞ。最後まで守り抜くぞ。最後まで動き続けるぞ。最後まで気を吐くぞ。それをし続けて結果を見よう。ウチに余裕なんて言葉はない。必死に勝ちにいこう。

